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6/16　�57期八役の皆様、事務局高橋さん1年間お疲れ様でした。

5/12　久しぶりのリアル例会での会長挨拶

4/24　第68回　地区年次大会より〜御柱木遣り〜

2021年〜2022年
ライオンズスローガン（テーマ）

☆国際会長テーマ
��ダグラスＸ.アレキサンダー（米国）
　『We�Serve』

☆334複合地区スローガン
「将来を見据え�奉仕と変革の能動者となろう」

☆334-E地区　地区スローガン
　「咸じて臨む、持続可能な奉仕」



例会ニュース

会員・会員増強（GMT）・家族会員（FWT）委員長　L．伊藤　博

3月第一例会 ≪書面例会≫ 3月10日（木）

3月第一例会、本来であれば事業資金獲得例会でしたが中止となり、次に長野県立美術館例会を3月13日（日）に実施
予定でしたが、「まん延防止等重点措置」が解除延期となり、3月6日に同措置は解除されましたが、レベル5ということで、

急遽定例木曜日に書面例会となりました。コロナ感染拡大防止のため、皆様に
ご協力いただき誠にありがとうございます。
当月、急遽のため、例会テーマ未決定のまま例会になってしまいましたこと、
皆様には大変申し訳ございません。
また、例会担当委員会の計画・財務委員会、会員・会員増強（GMT）・家族
会員（FWT）委員会の皆様には、コロナ禍でもなんらか開催できる方策を検
討していただき、結果的には状況により変化していく対応をしていただいたこ
と、誠にありがとうございます。� 〔L．田中幹事〕

市民奉仕・環境保全委員長　L．原田浩道

3月第二例会 ≪新会員スピーチ例会≫（書面） 3月24日（木）

「大相撲　三年先の稽古」� 　L．鈴木　洋一（2019年12月26日入会）

中学校の先輩でもある原田浩道前会長からご紹介いただき2019年12月に入会いたしました鈴木洋一
です。すっかり春めいてまいりました。現下のコロナ禍により春を十分満喫するには至りませんが、季
節を楽しみたいと思います。
春と言えば、現在、エディオンアリーナ大阪にて大相撲春場所の最中です（本原稿は5日目となる

3/17起筆）。私が幼い頃、相撲好きの祖母がブラウン管を前にして、先代の貴ノ花へ大きな声援を送っていた影響からか、
自ずと、私も好角家となったのだと思います。
実に奥の深いスポーツである相撲界には「三年先の稽古」という言葉があります。目先の一番に勝つためだけではなく、
すぐに結果が出なくても、三年後に誰もが認める力士となるための地道な稽古を続けていくことの重要性を表しているも
のです。
“日々の努力を惜しんではいけない”ということは、誰もがその通りだ、と思うのではないでしょうか。私も常々、自分
への戒めとしています、しかし、誘惑に負けてしまったり、マンガに出てくるような天使の自分と悪魔の自分が戦ってい
たり等、決して簡単なことではありません。また、苦労を経験せず楽に立ちまわることは、将来、自分のためにはならな
いという「若い時の苦労は買ってでもせよ」の諺からも、「三年先の稽古」がいかに大事なことかが分かると思います。
私の三年先はというと、56歳を迎えますが、現在より成長しているか否か、日々の稽古に掛かっています。この春場所、
新十両に昇進した期待の大きな関取がおりますが、その関取に負けないような「三年先の稽古」を意識せざるを得ない、
今日この頃です。

「六十五歳を迎える近況報告」� 　L．松本　二三男（2019年12月26日入会）

今、世の中はコロナ禍、国同士の争いに加え地震自然災害で暗いニュースの真っただ中ですが、「じ
いじお誕生日おめでとう」と孫たちに言ってもらえる楽しみを待っております。自分たちの子三人それ
ぞれに子がいてみんなで五人です。
前述の声掛けは、中でも紅一点の五歳の女の子に期待しています。下に三歳・二歳の男の子　そして

自分が卒業した高校の三年生になる孫さらにその兄二十二になります。そうおじいさん歴二十二年です。同居はしていな
いのですが、いつでも会える良い距離。二歳の子は令和二年里帰り出産でしたが、新型ウイルスの影響で帰れず期間が延
びました。今ではテレビ電話でお話が出来、孫の成長がわかります。
二十一年前、親族経営の建設会社から独立し同系の仕事を始め、まさしく上の孫の成長の様にあっと言う間の六十五歳
です。十数年前息子も加わり会社にし、近年上の孫も一緒に働き出し三世代一緒の会社になりました。
今後社会貢献・事業継承等ライオンズの皆さんにご指導いただきますようよろしくお願い致します。高齢者と呼ばれる
六十五歳ですが、気持ちはまだ走れると思っている今日この頃でした。



2022年4月24日、諏訪市文化センターにて第68回地区年次大会
が開催されました。長野中央LCよりL.有賀良和　L.伊藤博　L.田中
博明　L.傳田清一　L.原田浩道　L.三浦靖雄　L.宮下正典が代議員と
して出席しました。
コロナ禍により、各クラブ割り当て代議員のみの参加となり密を
避けた、会場配置となっておりました。午前中は代議員総会・分科
会が執り行われ、各部会議案スムーズな進行により議事が進みまし
た。昼食は用意されたお弁当は持ち帰りとし折角諏訪に来たので、
「うなぎの老舗古畑」さんに移動し皆さんで美味しい鰻を堪能致し
ました。美味しかった！午後は大会式典が取り行われました。

指導力育成（GLT）・会則附則・友好親善・接待・大会・会員厚生委員長　L．有賀良和

4月第一例会 ≪書面例会≫ 4月14日（木）

〜 上越中央ライオンズクラブ様が今期末で解散 〜

〈上越中央ライオンズクラブ様からのごあいさつ〉
長野中央ライオンズクラブ一同様
日々の活動お疲れ様でございます。すでにご周知の通りかとは存じますが、当クラ
ブは今期をもって解散という運びになりました。
会員数不足やコロナ禍の影響で、とても今後の存続を望めるに至らず、現メンバー
6名全員との協議の上、散会することになりました。
貴クラブとは長年にわたる友好を賜り、ご厚情に心から感謝申し上げますと共に、
突然の解散でご迷惑をおかけしますことを深くお詫び申し上げる次第でございます。
壇上で共に熱唱したあの楽しかった日々に思いを馳せながら、貴クラブの末長い存
続と、関係者皆様のご多幸を心よいお祈り申し上げます。
本当に素敵なお付き合い、ありがとうございました。

上越中央ライオンズクラブ
会員一同

上越中央ライオンズクラブ様との思い出

2017年4月50周年記念式典に参加 高田城址公園にて

上越中央ライオンズクラブの皆様

高田城の桜

2019年4月合同例会懇親会

ライオンズクラブ国際協力334－Ｅ地区　第68回地区年次大会 4月24日（日）
　諏訪市文化センター� 幹事　L．田中博明



計画・財務委員長　L．竹内邦雄

4月第二例会≪講演例会≫（書面） 4月28日（木）

令和4年4月第二例会は【講演例会】、当委員会の担当で実施いたしますが、皆様にはお集まりいただき、直接お話を聞い
て頂きたかった企画です。コロナ感染が蔓延し、長野市において感染者が高止まりの状況が続いております。現在「医療警

報」発出されている関係上、誠に残念ではありますが書面例会での開催となりました。
そこで、講師をお願いしておりました、帝国データバンク長野支店長　大隅真志様より、貴重な資料をご
提供いただきました。

YCE・少年少女指導・LCIF 委員長　L．大久保　健

PR・情報・記録保存・会報・IT 委員長　L．寺田ひとみ

5月第一例会≪薬物乱用防止について≫ 5月12日（木）

5月第二例会≪新会員スピーチ例会≫ 5月26日（木）

当委員会の担当例会である5月第一例会は「薬物乱用防止について」と題しまして、�
L.田部孝治さんに講演して頂きました。
講演は、危険薬物の種類やその特徴、乱用する事による健康、生活への影響、現在の乱

用の実態をわかりやすく説明して頂きました。
特に大麻について、SNSを利用した売買により入手しやすくなり、乱用者は増加傾向に
あること。また、乱用者が若年層に広がっているとの事です。
講演では、この問題に対して薬物使用に対する若年層と保護者の認識に違いがある事を
説明され、児童に対する家庭内での薬物乱用についての会話（教育）が必要である事を教
えて頂きました。
私も、薬物乱用防止について私自身にできる事を考えていきたいと思いました。
ご多忙の中、講師を快く引き受けて頂き、わかりやすい資料を作成して頂いたL.田部孝治
さんには、感謝申し上げます。

5月第二例会は、新会員スピーチ例会でした。
2021年1月入会のL.小林伸夫と2021年2月入会のL.町田敬に発表をお願いしました。奇
しくもお二方のご尊父は共にライオンズクラブのメンバーであられました。L.小林伸夫の
ご尊父は長野中央ライオンズ、L.町田敬のご尊父は出身地である中野ライオンズクラブの
先輩ライオンです。それゆえ両ライオンとも入会前よりライオンズ活動に理解を持たれて
いらっしゃったことを心強く思いました。
お話も多岐にわたる大変興味深い内容でした。ワインのお話、中国的焼き鳥のお話、そ
してコロナ禍におけるホテルの経営状況など貴重なお話を聞かせていただきました。
ライオンズクラブに於きましても、コロナ禍中なかなかリアルな活動ができない状況で
はありますが、我々全ての会員の力を結集し、創意工夫を重ね、実効ある奉仕活動を遂行し、
地域社会の人々の笑顔につながることを切に願います。
スピーチありがとうございました。

5月の誕生ライオン

L．町田敬

ラツール＆オブリオン

L．小林伸夫

L．渋谷一男

2021-2022年度
マイルストーン・
ジェブロンアワード
40年受賞



ライオンテーマー　L．勝田貴子

市民奉仕・環境保全委員長　L．原田浩道

6月第一例会≪八役・委員会年間活動報告例会≫（年次大会報告書面） 6月9日（木）

6月第二例会≪新旧役員歓送迎例会≫ 6月16日（木）

6月第一例会は、「八役・委員会年間活動報告例会」として、ライオンテーマー
の担当で行われました。八役及び各委員長からの報告をお聴きして、中止になっ
た例会、アクティビティも多数あった中、それぞれ工夫をして前進した第57期
であったことを、再確認しました。
今期は書面例会になることも多く、私自身、ライオンテーマーとしての務め
になかなか慣れることが出来ないまま、役目を終えようとしています。やはり
残念に感じる部分もあり、それはきっ
と、八役、各委員長も同じではないで
しょうか。ただ、今までと異なる方法
でも、ライオンズ活動を継続していけ
ることを確信した例会になったと感じ
ています。

6月第二例会（第57期最終例会）では3年ぶりに「新旧役員歓送
迎例会」を開催出来る運びとなりました。
懇親会ではアルコールの提供も出来、出席されたメンバーで杯を
傾け、それぞれに会話も弾んで有意義な時間が取れた事と推測致し
ます。
当時私が会長を拝命した55期、L.和田が会長の56期と止む無く
中止追い込まれ、各年度の役員皆様の労を労うことなく、又新年度
の役員皆様の激励も出来ずに、いたたまれない気持ちに包まれてお
りました。今期感染拡大に配慮しての開催となりましたが、その宴
席の中でも「本当久振りに楽しい例会だ！」・「やはりメンバーで呑
むのは大切だな！」等々様々な思いを聞かせて頂きました。メンバー
の友愛を深める場、そして新会員が当クラブに溶け込む場が特別例
会の目的の一つである事は間違いないと思います。来期もこの様な
場が幾度となく開催される事を期待しております。
最後になりますが今期の役員の皆様、感染拡大の中の舵取り大変
な思いをなさったと思います。無事に海野丸着岸！おめでとうござ

います！お疲れ様でした。58期いよいよ三
浦丸出港です。Withコロナの新たなる舵取
り、どんな局面に至ってもクラブメンバー一
同応援しております。一年間の航海、無事の
着岸御祈念申し上げます。
メンバー皆様、今例会が盛会に開催出来ま
した事感謝申し上げます。

6月誕生ライオン



3月から6月 お誕生日を迎えたライオンより
3月生まれ

4月生まれ

6月生まれ

����������L．勝田貴子
私たちの前にコロナが現れて早2年、しばらくコロナで失ったことばかりを考えていましたが、最
近は、コロナのおかげで得られたこともあったな、とプラスに考えるようになりました。得られたも
のの一つはゴルフです。何故こんなにもゴルフの魅力にはまってしまったのか自分でも良く分かりま
せんが、この一年弱、クラクラするほど暑い日も、深々と雪の降る日も、週3でレッスンに通ってい
ます。3歩進んで2歩さがる感じがもどかしいのですが、それでも少しずつ上達を感じています。
一度本気になると、とことんやらなくては気が済まない私の性格、まだまだ道途中です。ライオン
ズの方々とも、ゴルフを通じて交流できることを、楽しみにしています。

献血� ����������L．大橋晃
クラブに入会して3年が経ちました。入会して次の年度に視聴覚障がい者福祉・
四献推進委員会の委員長を務めさせていただいた事であらためて献血の必要性と
重要性を知る事となりました。入会前は子供を連れて行った24時間テレビのイベ
ント会場で献血する程度でしたが、入会後は年3回するように心掛けてきました。
今年も4月25日、中央通りで打合せがあったので、その足で長野献血ルームに寄り

献血をしてまいりました。今年の1回目です。あと2回の献血はクラブの献血活動の予定に合わせて献血しようと思って
います。コロナでクラブの活動が制限されていますが平時の活動ができることを願っています。写真は献血ルームからの
頂き物です。

私の人生のターニングポイント� ����������L．大久保健
今の私の人生を方向づけたのは、大学で地
質学を学んだ事だと思います。地質学は皆さ
んの認知度は低いと思いますが、一言で言え
ば、現在の地層の観察や土、岩石の分析を行っ
て、地球の外側部分の成り立ちを考える学問
です。何か、恰好良く書いてしまいましたが、
私が学生時代にやっていた事は、フィールドワーク…山中
の沢を頂き付近まで歩いて、時には滝をよじ登り、時には
藪だらけの山中を這いずり回って、地層を観察する事でし
た。そして同級生、先輩、後輩と共に野外で焚火を眺めな
がら、酒を酌み交わしたものです。
そんな私ですので、とってもズボラで無神経なところが
あるかと思います。お仕事は、頼まれれば真面目にやる方
だと思いますので、何なりとお申し付け頂き、どうかご容
赦下さい。これからもライオンズクラブの皆様とのお付き
合いを大事にしたいと考えておりますので、よろしくお願
いします。

����������L．日置隆
皆様と直接お会いする機会がなかな
かありませんが、元気にお過ごしで
しょうか？昨年、12月12日に長年こ
のクラブでもお世話になった父が他界
しました。葬儀に際しましては、皆様
よりたくさんの御厚志を賜り、この紙
面をお借りいたしまして改めて御礼を申し上げます。
お陰様で無事、父を見送ることができました。
前回の会報「第57期�第3号」において、宮尾貴章

ライオンの書面スピーチの中で、ITCコンペにて父の
生涯最後のゴルフに同組でお伴していただいたとのエ
ピソードを大変興味深く拝読し、感謝の思いでいっぱ
いになりました。
まだまだコロナ禍の状況は続きますが、人との繋が
りを大切にし、少しでも父に近付けるよう気持ちも新
たに頑張っていきますので、皆様には今後ともお付き
合いの程、よろしくお願い申し上げます。

5月生まれ
����������L．竹内邦雄

1980年、32才で学生の頃からの夢であった建築設計事務所を創立しました。自分の念願であったの
で、40年間無我夢中でやって来ました。一昨年息子に社長を譲り、会長として仕事をしています。毎
日が適当に刺激があり充実感もあり、生涯現役でいたいと考えていますが、最近視力の衰えが心配です。
趣味とは言えませんが、数年前よりサボテンの収集に凝り、会社のカウンターで育てています。30
数鉢になり、これ以上は置けないので限界です。健康面では、毎朝のＴＶ体操、昼寝、週末のウォー
キング、たまのゴルフとサプリメントで体調維持を心掛けています。

お誕生日のライオン写真と共に

L.鹿熊彰・L.勝田貴子

3月

L.大橋晃 L.小林旭洋L.坪根正晃 L.田中博明

4月



編集委員長に任命された年の夏のある日、57期幹事である田中博明ライオンから「エムウェーブに長野中央ライオンズ
が寄贈した木があるのを知っていますか？」と尋ねられました。わたくしが「知っております」と即答致しましたのは、実
はその木はわたくしの父が会長を努めておりました折に植樹されたものだったからです。
このような会話をした時から、今般の企画は頭の隅にありました。
田中幹事は、「我々は、昔の記憶を記録できるギリギリの世代ではないだろうか」と語りました。そこで、この一年間、
先輩ライオンにいろいろアドバイスを頂きながら現地に足を運んで、私たちの記憶財産を色々と探して記事にして参りまし
た。拙い報告ではありますが、これにより皆様が我がクラブ活動の歴史を知ることとなり、また少しでも来期以降の活動の
参考になればと思います。
参考に致しました資料は、事務所に保管されている長野中央ライオンズが周年記念として活動記録をまとめた本です。
20周年、30周年、50周年とあります。ご興味がございましたら事務所をお訪ねください。本のページをめくると、懐かし
い顔が次々とあらわれ、時を忘れて魅入る事でしょう。なお、40周年はCD－ROM、そして45周年はDVDがあります。

1983.12　大座法師池北にふれあいの塔設置

1995.3　�30周年記念事業�
長野中央通りに、一丁毎に「道標」32本を設置

2015.3 　50周年記念事業　JR長野駅善光寺口前広場に「時計台」設置
1986.12　長野駅前広場に長野冬季オリンピック招致広報塔設置
1980.2 　長野駅前へデジタル温度計設置

1996.11　�長野冬季オリンピック施設�
「エムウェーブ」に欅寄贈

1990.4　�錦町交差点へ風のモビール時計塔�
「平成の翼」設置

1988.3　小林一茶の句碑　5基設置
1991.3　小林一茶の句碑　3基設置

1988.3　�長野市民憲章碑　長野駅前広場噴水前に設置�
後に、噴水閉鎖に伴い長野大通り沿いへ移動

1985.3　�20周年記念事業�
長野市少年科学センター「冒険広場」施設一式贈呈

※ただいまリニューアル中
　詳しくは会報2号に掲載

長野中央ライオンズクラブのレガシーを訪ねて

飯綱高原

中央通り

長野駅 エムウェーブ

長野大通り

城山公園
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ドネーション
3月10日　第一例会
L.鹿熊　彰� 5,000円
お誕生日祝いの御礼
L.勝田　貴子� 3,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。
今年も実りある１年になるよう、頑張ります。
L.前田　裕子� 3,000円
誕生日プレゼント、いただきました。
ありがとうございました。
L.坪根　正晃� 3,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。

合計� 14,000円

4月14日　第一例会
故�L.安藤邦雄�令夫人�澄子様� 70,000円

合計� 70,000円

4月28日　第二例会
L.小口　範夫� 3,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。
81歳になりました。まだまだ元気です。
L.大橋　晃� 10,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。
55歳になりました。
L.小林　旭洋� 3,000円
誕生日プレゼント、いただきました。
ありがとうございました。
L.田中　博明� 5,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。
コロナ禍でリアル例会ができず残念であり、
L.鹿住テールツイスターにはご面倒をお掛け
します。

合計� 21,000円

5月12日　第一例会
L.小口　範夫� 10,000円
「敬老会員賞」ありがとうございました。
L.上野　仁� 10,000円
久しぶりの例会で皆さんの笑顔に接して、元
気になりました。
L.上野　仁� 5,000円
誕生日（12月）プレゼント、ありがとうご
ざいました。
L.大久保　健� 5,000円
皆様、LCIF献金にご協力ありがとうござい
ました。
L.伊藤　博� 5,000円
今年初めてのリアル例会開催おめでとうござ
います。田部ライオン、例会講師お疲れ様です。
L.田部　孝治� 3,000円
久しぶりに皆様のお元気なお顔が拝見でき
て、うれしく思います。
L.日置　隆� 3,000円
久しぶりに皆さんとお顔合わせの例会、うれ
しく思います。気候も暖かくなり、大好きな
ゴルフを楽しみたいです。
L.田中　博明� 10,000円
57期もあと少し、やっとリアル例会開催、
頑張ります！
L.竹内　邦雄� 5,000円
皆さんに久々にお会いできて、良かったです。
誕生祝、ありがとうざいました。
L.鈴木　洋一� 1,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。
L.林　時男� 2,000円
ピン、ありがとうございました。
L.寺田　ひとみ� 1,000円
お花、ありがとうございました。

合計� 60,000円

5月26日　第二例会
L.笠原　哲三� 10,000円
このたび、正会員に復帰させていただきまし
た。よろしくお願いいたします。
L.渋谷　一男� 5,000円
「40年皆勤」御礼
L.大前　憲治� 10,000円
終身会員、楽しんでいます。田中幹事　頑張れ！
L.野田　正廣� 10,000円
終身会員、楽しんでいます。田中幹事　頑張れ！
L.中城　秀樹� 10,000円
5月の誕生日祝、ありがとうございます。
L.西野　明� 5,000円
ご心配・ご迷惑をお掛けしてすみません。
元気になりました。お見舞いありがとうござ
います。
L.宮尾　貴章� 5,000円
おかげさまを持ちまして、宮尾鉄筋（株）は、
6月1日より、上田支店を開設いたします。
よろしくお願いいたします。
L.前田　裕子� 5,000円
4月より、観光バス事業が動き始めました。
とても長く寒い冬でしたが、やっと春が来ま
した！

合計� 60,000円

6月9日　第一例会
L.傳田　清一� 3,000円
第57期、委員長職を務めることができました。
皆様のおかげです。本当にありがとうござい
ました。
L.伊藤　博� 5,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。
1年間、会員委員長を務めさせていただきま
した。ご協力ありがとうございました。
L.大久保　健� 3,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。
海野会長、田中幹事、お疲れ様でした。
L.宮尾　貴章� 3,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。
L.﨤町　勉（家族会員）� 10,000円
家族会員バッチ、ありがとうございます。
楽しいライオンズ活動に期待しております。
L.﨤町　真（家族会員）� 10,000円
家族会員バッチ、ありがとうございます。

合計� 34,000円

6月16日　第二例会
L.海野　正信� 10,000円
第57期も会員の皆様のご尽力・ご協力のも
と、無事に終えることができました。誠にあ
りがとうございました。
L.三浦　靖雄� 10,000円
八役の皆さん、1年間ご苦労様でした。来期
58期もよろしくお願いいたします。
L.上田　正昭� 10,000円
第57期第二副会長として、たいへんお世話
になりました。
L.齋藤　栄嗣� 10,000円
第57期、1年間ありがとうございました。
L.田中　博明� 10,000円
1年間ありがとうございました。
L.﨤町　とも子� 10,000円
1年間、幹事さんに支えられて、大役を終える
ことができました。心より感謝申し上げます。
L.勝田　貴子� 3,000円
1年間、どうもありがとうございました。
この経験は、私の一生の宝です。
L.宮尾　貴章� 5,000円
﨤町ライオン、鹿住ライオンより、上田支店
開設のお祝いのお花をいただきました。
ありがとうございます。
L.日置　隆� 3,000円
鹿住ライオン、お忙しい中、会社に誕生日祝
いを届けていただき、ありがとうございました。

L.小林　伸夫� 2,000円
先回出席できず、申し訳ありません。
L.若林　秀幸� 10,000円
執行部の皆様、コロナ禍の中、クラブ運営お
疲れ様でした。
L.宮下　正典� 10,000円
海野会長、田中幹事、八役の皆様、1年間あ
りがとうございました。
L.鹿熊　彰� 30,000円
〈退会に際し、ドネーション〉
四十年の永きに渡り、長野中央LCに在籍さ
せていただき、会員の皆様には公私共にお世
話になり、ありがとうございました。
技術者上がりの私には、すばらしい思い出を
いただき、感謝いたしております。クラブの
益々の発展を祈念いたします。
お花のドネーション� 45,000円

合計� 168,000円

編集後記
　この一年間、会報4冊の作成に携
わってきました。長野中央ライオンズ
の皆様、素人編集による会報をあた
たかく見守っていただき、誠にあり
がとうございました。
　スキャン、データアップロードのや
り方も充分に理解していない編集長
を支えてくれた委員会のメンバー、
鉛筆手書きのレイアウトにも柔軟に
対応していただいた伊藤ライオン、
ご協力ありがとうございました。例
会がリアルに開催できるか、或いは
書面になるか、役所の感染症データ
を共に注視しご決断して頂いた田中
幹事お疲れ様でした。
　こうして第4号会報も無事皆様のお
手元に届ける事ができました。今は
皆様への感謝の気持ちしかありませ
ん。この大役を勤められたことは、
わたくしにってITスキルの向上はも
ちろんのこと、いちライオンとしても
成長できたのではないかと思ってお
ります。
　この機会を与えてくださった皆様
に感謝しております。

� 編集委員長　L.　寺田ひとみ


